

Éducation/Réduction de la fracture numérique

Une salle multimédia au lycée Léon-Mba pour la formation des enseignants

R.H.A
Libreville/Gabon

Cette structure au label Microsoft a été inaugurée par Gabon Telecom, en présence de deux membres du gouvernement, des diplomates et du corps administratif de l'établissement.

ACTEUR engagé dans le développement des Technologies de l'information et de la communication (TIC) et la réduction de la fracture numérique dans notre pays, Gabon Télécom a inauguré, mercredi dernier, à Libreville, la salle multimédia destinée à la formation des enseignants du primaire et du secondaire aux outils numériques. Logée au sein du lycée national Léon-Mba, cette salle au label Microsoft, géant mondial de l'informatique, servira, dès la rentrée prochaine, à la formation de 2000

enseignants du primaire et du secondaire. Elle est entièrement financée par Gabon Telecom et son partenaire l'Union gabonaise de banque (UGB). Ainsi, les enseignants qui vont passer par "Imagine Academy" de Microsoft du lycée Léon-Mba vont suivre un programme complet de cours, en vue de dispenser un enseignement axé sur des technologies et outils pédagogiques devant aider leurs élèves à réussir. Ce programme propose des formations non seulement sur les compétences technologiques fondamentales, mais également des cours techniques sur les logiciels Microsoft office à ceux qui aspirent à une carrière informatique après l'obtention de leur diplôme. Dans son adresse circonstancielle, Abderrahim Kouma'a, directeur général de Gabon Télécom, s'est félicité de la maté-



Photo : R.H.A

Les officiels suivant les premières démonstrations du programme "Imagine Academy".

rialisation de ce projet, s'inscrivant dans la droite ligne de « la politique gouvernementale en matière de la vulgarisation des nouvelles technologies de l'information et d'économie numérique ». Pour lui, le développement de l'économie numérique est crucial, en ce qu'il entraîne en même temps le développement et la croissance des autres secteurs d'activité. En ce sens, le DG de Gabon Telecom a relevé le fait

que notre pays a, d'ores et déjà, amorcé « sa transformation numérique en étant pionner des technologies avancées et avec une stratégie de génération de l'internet à très haut débit (fibre optique 4G +...) ». Outre le passeport numérique, les enseignants inscrits au centre de Léon Mba bénéficieront également d'un accès haut débit à plus de 250 cours en plusieurs langues, et seront gratuitement inscrits au programme E-

langue. Tout en ayant accès à la bibliothèque E-books, qui compte 700 livres. En juillet prochain, la nouvelle salle multimédia du lycée national Léon Mba accueille près de 1000 jeunes devant bénéficier des formations dans le cadre d'un projet dénommé « GT LAB », qui ambitionne la formation des élèves dans les métiers et opportunités du Web, des nouveaux médias, des applications mo-

biles et des technologies Google, selon le DG Gabon Telecom. Une offre fortement appréciée et saluée par le ministre de l'Éducation nationale, Florentin Moussavou, qui a également reconnu les multiples efforts déployés par Gabon Télécom dans la concrétisation de ce projet éducatif d'envergure, lancée il y a près de dix-huit mois. Laquelle vient renforcer les capacités opérationnelles des enseignants. A noter que l'éclat de cette cérémonie sobre a été rehaussé par la présence de nombreuses personnalités. Entre autres : le ministre d'Etat Alain Claude Bilé-Bi-Nze (Économie numérique), la ministre déléguée en charge du Primaire, Lucie Akalane, l'ambassadeur du Maroc au Gabon, Abdellah Sbihi, le représentant de l'Unesco, Fazzino Vincenzo, le président du conseil de régulation de l'Agence de régulation des communications électroniques et de La Poste (Arcep), Lin Mombo, le directeur général adjoint 2 de l'Agence nationale des infrastructures numériques et des fréquences (Aninf), Marcién Makaya et le directeur général de l'UGB, Abdelaziz Yaaqoubi.

Piéton

Quel méli-mélo !



Photo : COE

Des installations anarchiques, des tuyaux d'eau de ce type, on en croise un peu partout dans les quartiers de Libreville. Ces tuyaux, pour la plupart, traînent sur les voies piétonnes. Avec ce risque d'être écrasés par les passants et des fuites d'eau que cela peut entraîner. Une sensibilisation s'impose. De même que des dispositions plus sécurisantes pour ces tuyaux exposés à l'air libre.

Image peu reluisante



Photo : COE

Détrompez-vous, c'est loin d'être un de ces commerçants ambulants arpentant les rues de Libreville. Il s'agit, ici, d'un de ces malades mentaux devenus familiers de nos rues. Celui-ci est singulier : il transporte, en permanence, un tas de débris, une sorte de poubelle ambulante. Une image peu reluisante pour notre belle cité, et qui n'a pas l'air de gêner grand monde.

Par COE

Éducation/ Sixième édition des Palmes d'or du collège Léon Mba 1 Des prix d'encouragement aux meilleurs élèves



Photo : SNN

Olga Ogandaga, épouse Nzinzi, principal du collège Léon Mba, posant avec son meilleur élève, Morgan Minko.

Prissilia.M.MOUIY
Libreville/Gabon

QUINZE élèves du collège Léon Mba 1 ont reçu des Palmes d'or, samedi dernier, au cours d'une cérémonie organisée au sein dudit établissement. Ces prix récompensent leurs performances, leur discipline et leur rigueur au travail durant l'année académique qui s'achève. Des anciens élèves dudit collège, ayant fait leurs preuves durant leur parcours scolaire, ont également été honorés.

Les Awards intellectuels du collège Léon Mba 1 est un concept vieux de six ans, initié par les responsables pédagogiques de cet établissement public. Il vise la promotion de l'élite dans le système éducatif gabonais, en primant les meilleurs élèves du CES de la 6e en 3e. « Les prix dédiés aux meilleurs élèves de notre établissement ont pour but d'encourager les plus intelligents. Ce concept naît de l'altruisme des membres de l'administration, qui ont un intérêt pour ces enfants travailleurs, disciplinés », a fait savoir Olga Ogandaga, épouse Nzinzi,



Photo : SNN

Les supers cracks à l'issue de la cérémonie.

principal du collège Léon Mba 1. L'édition de cette année a revêtu un cachet particulier, du point de vue organisationnel, avec la participation et l'engouement des personnes extérieures à l'établissement. Aussi, malgré une année scolaire perturbée par des crises, certains élèves ont obtenu des résultats satisfaisants. Le meilleur d'entre eux, Morgan Minko, inscrit en 4e, passe en classe supérieure avec une moyenne annuelle de 18/20. Ce qui lui a valu des applaudissements, accompagnés de présents, comprenant une tablette,

un appareil de musique, un uniforme scolaire, une paire de chaussures, des livres, etc. Ému, le jeune collégien a révélé le secret de sa réussite : « Je suis très heureux d'être la fierté de mes parents aujourd'hui. Le secret de ma réussite est l'étude. Je ne me concentre pas sur les jeux et appareils numériques, comme certains jeunes de mon âge. Je m'en sors dans toutes les matières, et celle dans laquelle j'excelle, ce sont les mathématiques, où j'ai obtenu 20/20 au dernier trimestre », a indiqué le jeune Morgan Minko.